



## Aeropuerto de Santiago

Señor Director:

Excelente noticia la ampliación del Aeropuerto Arturo Merino Benítez ("El Mercurio", 21 de julio). Sin embargo, a pesar de numerosas cartas al Director, el servicio continúa siendo deficiente y las extensas caminatas del terminal internacional continúan, sin un adecuado transporte para personas mayores y con discapacidad.

Los baños para hombres están frecuentemente cerrados, por lo que hay que caminar largas distancias para llegar a otro baño, que muchas veces no se puede utilizar, supuestamente por estar en limpieza. Al consultar con personal del Aeropuerto, la respuesta fue espontánea: "es que los baños para hombres siempre están cerrados".

En consecuencia, nada se obtiene con ampliar y modernizar las instalaciones si no mejora la gestión.

DR. FERNANDO VIO DEL RÍO